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POLÍTICA 
El Magistrado Presidente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, Sergio 
Herrera Trejo, emitió una resolución respecto a la impugnación de Armando Rivera 
Castillejos, por la multa impuesta al PAN, a causa de sus felicitaciones 
espectaculares. La decisión fue negarle el recurso al ex Alcalde y ni siquiera entrar al 
estudio de fondo, ya que no tiene legitimación activa, es decir, se trata de un problema 
entre el partido y el tribunal; Armando Rivera nada que ver pues no se le causa 
agravio directo. (NC)  
 
Cabeza. Extraoficialmente se dio a conocer que la sala electoral del tribunal superior de 
justicia del estado, desecho la impugnación interpuesta por Armando Rivera 
Castillejos, en contra de la sanción que el IEQ, impuso al PAN por más de 400 mil 
pesos, al considerar que es improcedente y que el ex alcalde carece de legitimación 
para impugnar. (PC) 
 
Tras buscar a Armando Rivera, para conocer su opinión respecto a la resolución del 
Tribunal Superior de Justicia, su gente de comunicación social sólo dice que son 
institucionales y respetuosos y que después se dará una respuesta concreta. (NC) 
 
Denuncia el dirigente municipal del PRI, Raúl Ríos, que sus compañeros regidores, 
Erik Osornio, Conchita Sicilia y Jaime García Alcocer no le quieren pagar sus 
cuotas de partido desde hace 2 meses. (NC) 
 
Sólo a 2 de cada 10 personas encuestadas les interesa la política y sólo el 40% cree 
que tiene relación con su vida cotidiana, por lo que se realizará el foro ¿Y tu qué?, 
organizado por las facultades de Derechos y Ciencias políticas de la Universidad 
Autónoma de Querétaro y la Normal del Estado, para el 12 de abril en el Teatro de la 
República. (NC) 



 
Cabeza. La agrupación Jóvenes por Querétaro, llevará a cabo el próximo 12 de abril en 
el teatro de la república, el foro “Y tú qué” con el objeto de invitar a los jóvenes a que 
participen en la política. (PC) 
 
Una comisión especial que incluye presidentes de organismos de acceso a la 
información y especialistas en derecho constitucional, fue conformada para iniciar en 
Querétaro la defensa de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, en contra 
de las modificaciones a la constitución local, anunció el consejero titular de este 
organismo Miguel Servin del Bosque. (PC) 
 
Informa el consejero presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
Miguel Servín, que ya hay un consejo para defender a la comisión, integrado por 
diversos especialistas. Le sorprende que José Luis Soberanes diga que en Querétaro 
sí es viable la fusión pero a nivel federal no. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El diputado Roberto Carlos Cabrera, señala que ahora dependerá de la ética de los 
medios de comunicación y de los políticos, no vender espacios por abajo del agua a los 
políticos. (NC) 
 
SECCIONES 
Héctor Parra comenta ya se había anticipado la resolución del Tribunal Superior de 
Justicia en el caso de Armando Rivera Castillejos, pues no le afectaba a él. 
Considera que sin duda se trata más de un asunto político que jurídico. En ese sentido, 
se ve la intención de desgastar a Armando Rivera al in terror del PAN, ya que está muy 
posicionado. El PAN prefiere que se desgaste su militante y no el partido, al ponerlo de 
muestra a los adelantados. En lo jurídico, tal vez Armando Rivera quiera seguir a la 
siguiente instancia. Definitivamente no ve cómo pueda Armando llegar a ser candidato 
del PAN; si amalgamara al chiquillería, tal vez pudiera ser buen candidato y darle un 
susto al PAN; por eso le cierran las puertas los pianistas que hoy están en el gobierno 
del Estado y buscan cerrarle el camino. Opina que cabe la posibilidad de que el PRI 
abriera sus puertas a Armando Rivera Castillejos, ya que no se ve a nadie importante y 
con posibilidades de contender con éxito. (NC) 
 
José Calzada Rubiroza comenta que ayer tuvieron muchos temas que tratar en la 
cámara de senadores, y un tema fue el otorgarles facultades al banco de México para 
fijar un programa pasivo y activo para resolver este problema con los bancos. La banca 
no ha tenido un apoyo para bajar las comisiones, las tazas se establecen, pero se sigue 
legislando al respecto. Hay que generar una más competencia en los bancos, para 
reducir los costos y fomentar la transparencia en la cultura financiera. No ha habido 
una reducción en los costos para la sociedad y no se puede permitir el abuso de las 
altísimas tazas de interés y comisiones, donde alguno bancos cobran hasta el 70% de 
interés. Sobre las personas dializadas del IMSS, comenta que hay una crisis en la 
institución por estas personas; el problema es que el año pasado se licitó para algunas 
entidades federativas, de quitar a Baxter por la empresa  Pisa, que está ocasionando 
estos problemas en los pacientes. Se está buscando quitar el contrato a esta empresa 
y regresar con la otra. No es posible que se deje a Pisa solamente porque se esta 
ahorrando dinero, hay que buscar el beneficio de la gente, no tratar de matarlas. (PC) 
 



ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ya inició actividades la aduana del Aeropuerto Internacional de Querétaro. Diariamente 
se mueven de 6 a 8 toneladas de mercancías, informó Genaro Montes Díaz, 
administrador de la aduana. (NC) 
 
La jerarquía católica rechaza la privatización de PEMEX aunque apoya la zahoria y 
apoyo técnico de la iniciativa privada, señaló el Padre José Morales Flores. Dijo que 
la solución no es agitar ni movilizar al pueblo, sino entrarle al toro por los cuernos. 
(NC) 
 
Cabeza. Inicia la secretaría de economía con la modernización de 16 tortillerías en 
Querétaro. Además de cursos de capacitación, recibirán apoyos para el cambio de 
motores eléctricos y la instalación de calentadores solares, detalló el delegado estatal 
Manuel García Quintana. (PC)  
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Pretende la Universidad Politécnica de Querétaro, que gobierno del Estado le 
otorgue un crédito puente por 28.6 mdp, para dar inicio en Julio próximo  a la 
construcción de un nuevo edificio de docencia. El rector Carlos Arredondo dijo que 
harán la inversión con recursos FAM 2008, aunque falta la firma de convenio con el 
gobierno federal. (PC) 
 
Entrevista. Ranulfo Núñez Orea, coordinador del Colegio Libre de Estudios 
Universitarios y Ricardo Pérez, coordinador del CLEU en San Luis Potosí invitan a un 
ciclo de conferencias el 12 de abril en el Holiday Inn de 5 de febrero, sobre 
criminalística e investigación del delito. El 19 de abril inician los diplomados en el 
mismo tema, dirigido a abogados, penalistas, peritos, médicos forenses y estudiantes 
de derecho.  (NC) 
 

SOCIEDAD 
Abandonaron ayer en la noche en el libramiento sur poniente  a una niña de tres 
meses de edad. Al respecto, el vocero de la diócesis de Querétaro, Padre José 
Morales Flores, dice que ni siquiera los animales son capaces de abandonar a sus 
crías. (NC) 
 
Al año, el DIF estatal registra de dos a tres casos de niños abandonados, dio a conocer 
su director, Fernando Romano Padró. (NC) 
 
El 50% de los accidentes automovilísticos con desenlaces fatales se deben a no utilizar 
el cinturón de seguridad, dijo Miguel Ángel Cobo Zerón, responsable del programa 
de prevención de accidentes de la secretaría de salud. Señaló que se ha visto que 
actualmente, de 8 a 9 de cada 10 automovilistas usan en cinturón de seguridad. (NC) 
 
Cabeza. Detecta la secretaría de seguridad ciudadana 8 focos rojos en vías de 
competencia estatal, debido al número de accidentes que se registran en el ámbito 
metropolitano. Preocupan, avenida 5 de febrero y Bernardo Quintana, debajo de los 
arcos, indicó la directora de prevención, María Eugenia Hinojosa. (PC) 
 
El secretario de salud Rafael Ascencio, aseguró que gobierno del Estado, comenzará 
con la promoción para generar una cultura en los padres de familia para el uso de sillas 



para bebe en los automóviles y se analizará la posibilidad de donar un número 
considerable de asientos a las familias con autos. (PC) 
 
Hay casi 98 mil derechohabientes sujetos a crédito Infonavit, de los cuales  la mayoría 
desconoce los beneficios de esta prestación y por ello la delegación en Querétaro, inició 
hoy el programa infomovil, que dará atención mediante una unidad móvil. (PC)  
 

MUNICIPIOS 
Con una población de 87 mil perros en el municipio de Querétaro, son 13 años sin 
presentar un caso de rabia por lo que el director de la unidad de control animal, 
Manuel Santana, invita a la población a vacunar a sus mascotas como parte de la 
campaña nacional de vacunación que va a estar vigente hasta el próximo domingo. 
(PC) 
 
El municipio de Querétaro recibió hoy un donativo de parte de Home depot, por 500 
mil pesos, con el fin de elevar el nivel de vida en las comunidades donde se establece. 
Con estos recursos, el municipio podrña adquirir material en la tienda, para el 
desarrollo de obras. (NC) 
 
Recibe el municipio de Querétaro un donativo de 500 mil pesos, por parte de la tienda 
de Home Depot, mismo que busca ayudar en las diversas obras públicas que realiza la 
administración, expresó el gerente de relaciones públicas en Querétaro, Eduardo 
Villarreal. (PC) 
 
Cabeza. Durante el presente año se van a continuar las obras de cableado subterráneo 
en el primer cuadro de Bernal, cuyo avance es actualmente del 30% y de igual forma 
se habrán de construir 30 locales comerciales en el nuevo mercado artesanal y 
gastronomico de Bernal, esto lo dijo la secretaria de turismo en el estado, Esther 
Carboney Echave. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Corregidora es el municipio con mayor presencia de alacranes en la entidad, así lo dio 
a conocer el secretario de salud, Rafael Ascencio. Agregó que afortunadamente su 
picadura es de bajo riesgo. (NC) 
 
Incrementa la aparición de alacranes  durante la temporada de calor, principalmente 
en el municipio de Corregidora, señaló el secretario de salud Rafael Ascencio, quien 
dijo que en los últimos años no se ha registrado muertes a consecuencia de la picadura 
de este insecto. (PC) 
 
Cabeza. Este viernes arrancó la primera semana de salud bucal, con la participación de 
más de 4 mil 43 participantes y la presencia del secretario de salud Rafael Asensio 
Asensio. (PC) 
 
Cabeza. Arranca la primera semana nacional de salud bucal. (NC) 
 
Cabeza. Analiza la comisión de salud y población de la legislatura, si existe la 
necesidad para la creación de una iniciativa de ley estatal de protección  a los no 
fumadores, luego de la entrada en vigor de una ley paralela en el Distrito Federal. (PC) 
 
Buscara SEDESU sumarse al proyecto federal de viviendas sustentables, el cual tiene 
como principal objetivo construir casas ahorradoras de energía, informó su titular 



Renato López Otamendi, durante la inauguración, del seminario de ahorro de 
energía del sector constructor. El programa, dijo, pretende construir en el país, más de 
1 millón de viviendas de este tipo. (PC) 
 
Anuncia el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Renato López 
Otamendi  un millón de viviendas sustentable en todo el país. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Los municipios  no deben invadir el área de trabajo de la procuraduría general de 
justicia, pide el Procurador, Juan Martín Granados Torres; esto, con relación a la 
unidad de inteligencia anunciada por el municipio de Querétaro y en la que habrá de 
estudiarse y analizarse la estadística para la prevención del delito. (NC) 
 
El Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve, señaló que la agencia 
de inteligencia sólo se dedica a faltas administrativas y no interfiere con la actividad de 
la Procuraduría General de Justicia. Resaltó que es un compromiso que se hizo con la 
Secretaría de Seguridad Pública federal, para acceder a más recursos. (NC) 
 
A más tardar mañana sábado, la Procuraduría General de Justicia tendrá avances 
respecto del guardia municipal acuchillado el pasado miércoles en la madrugada, 
anunció Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
Cabeza. El procurador de justicia del Estado, aseguró que hay avances muy 
importantes en las investigaciones por el ataque al policía municipal, Celestino 
García, aunque todavía no serán dados a conocer, con el fin de no entorpecer las 
investigaciones. (PC) 
 
El policía Celestino García saldrá de terapia intensiva del IMSS, este día, lo que 
implica que mejora su salud y que podrá rendir su declaración, señaló el Secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. Se espera que este viernes Celestino García salga del área de terapia 
intensiva y sea trasladado a piso, tras una evolución satisfactoria en su estado de 
salud, así lo informó el secretario de gobierno, Jorge Luís  Alarcón Neve. (PC) 
 
La seguridad de los habitantes de la colonia Azteca está garantizada, dice el Secretario 
de seguridad pública municipal en Querétaro, Armando Sánchez Estrada, quien 
también pidió a los ciudadanos a no proteger a los pandilleros cuando son perseguidos 
por la policía.  (NC) 
 
Habrá de reforzarse en programa Colonia segura, luego de lo acontecido en la colonia 
Azteca, dio a conocer Jorge Luis Alarcón Neve, quien dijo que se incrementarán los 
rondines para disuadir a los jóvenes de actos vandálicos. (NC) 
 
Hay un nuevo llamado para golpear y sacar a los Emos del centro. El Secretario de 
gobierno, Alfredo Botello Montes, advierte que no se permitirá una nueva agresión. 
(NC) 
 
Cabeza. Con la asistencia de representantes y procuradores de 7 estados, se llevó a 
cabo hoy la reunión de procuradurías de la zona centro, con el fin de analizar las 
reformas constitucionales y realizar propuestas para un nuevo modelo del ministerio 



público acorde a las mismas, señaló el sub procurador Juan Martín Granados 
Torres. (PC) 
 


